

Potsdam / Kreis Potsdam-Mittelmark

Vereinfachte Kfz-Zulassung

[22.02.2013] Im Bereich Kfz-Zulassung haben sich die Stadt Potsdam und der Kreis Potsdam-Mittelmark auf eine Kooperation verständigt. Dadurch können Bürger ihre Autos ab sofort bei einer beliebigen Behörde an-, ab- oder ummelden.

Bürger der Stadt Potsdam und des Kreises Potsdam-Mittelmark können seit Kurzem frei entscheiden, in welcher Behörde sie ihr Auto zulassen möchten. Möglich macht dies ein Kooperationsvertrag zur „Erweiterten Zuständigkeit“, den beide Verwaltungen unterzeichnet haben. „Das ist ein Meilenstein in der Zusammenarbeit Potsdams mit dem benachbarten Landkreis“, erklärt Oberbürgermeister Jann Jakobs. „Damit schaffen wir viele Erleichterungen für die Bürgerinnen und Bürger“. Wie die Stadt Potsdam weiter mitteilt, wurde im Vorfeld der Umsetzung eine Kundenumfrage in den jeweiligen Zulassungsbehörden durchgeführt. Dabei teilten rund 30 Prozent der befragten Bürger mit, dass sie ein derartiges Angebot nutzen würden. Realisiert wird die „Erweiterte Zuständigkeit“ über das Zulassungsverfahren IKOL-KFZ der Firma Telecomputer.

(CS)

Stichwörter: Fachverfahren, Potsdam, Kreis Potsdam-Mittelmark, Kfz-Zulassung